
 Assembleia Legislativa do Estado de São Paulo 
 Comissão de Finanças, Orçamento e Planejamento 

Audiência Pública em Santos – 13/09/2021 

Região Metropolitana da Baixada Santista 

 

Local: Câmara Municipal de Santos 

Início:  10h24 Término: 12h08 

 

 

Autoridades Públicas Presentes: 

 

 

Deputados da Comissão de Finanças Orçamento e Planejamento: 

Wellington Moura - REPUBLICANOS (presidente da audiência); Gilmaci 

Santos - REPUBLICANOS (presidente da CFOP); Enio Tatto - PT. 

 

 

Demais Autoridades Públicas que participaram da mesa: 

Adilson dos Santos e Pastor Roberto de Jesus (presidente e 1º secretário da 

Câmara Municipal de Santos). 

 

 

 

 

 

 

 



 Assembleia Legislativa do Estado de São Paulo 
 Comissão de Finanças, Orçamento e Planejamento 

Sugestões Apresentadas 

 
Total de cidadãos presentes: 22 

Sugestões apresentadas: 16 

 

 

Nome: Fabrício Cardoso de Oliveira (1º vice-presidente)  

Representando a entidade/organização: Câmara Municipal de Santos 

Áreas: turismo; urbanismo 

Sugestão Investimentos na revitalização do centro histórico de Santos.  

 

Nome: Lucia Helena dos Santos Cordeiro (cidadã)  

Representando a entidade/organização: município de Santos 

Áreas: educação 

Sugestão 
Mais investimentos em alfabetização de crianças e adultos, 
particularmente no programa que o Lab 4D oferece para tal, em 

Santos. 

 

Nome: Paulo Cesar Monteiro Silveira (vereador)  

Representando a entidade/organização: Câmara Municipal de Praia 

Grande 

Áreas: saúde; infraestrutura; transporte; turismo 

Sugestão 
Mais recursos para a saúde em Praia Grande. Investimento em 
melhorias na região da curva do “S”, em Praia Grande. 

Investimentos em turismo na região. 

 

Nome: Antonio Vieira (cidadão)  

Representando a entidade/organização: município de Cubatão 

Áreas: educação; segurança pública; saúde 

Sugestão 

Recursos para realizar reformas e manutenção das escolas em 
Cubatão. Aumentar o número de unidades do IML e de efetivo 

da Polícia Científica. Mais recursos para a saúde, principalmente 
para aumentar leitos em Cubatão e toda a baixada Santista. 

 

Nome: Willians Rodrigues (cidadão)  

Representando a entidade/organização: município de Cubatão 

Áreas: infraestrutura; habitação 

Sugestão 
Recursos para obras de contenção de enchentes no bairro 
Pilões, em Cubatão. Incluir a comunidade daquele bairro no 

Programa Sócio-Habitacional Serra do Mar. 

 

Nome: Fabiana Cristine Cassola  

Representando a entidade/organização: Sindicato dos Mediadores e 

Conciliadores do Estado de São Paulo (Simec) 

Áreas: justiça 

Sugestão 
Incluir no orçamento o pagamento dos mediadores e 
conciliadores em atividade nos fóruns no Estado de São Paulo, 

cumprindo a legislação já existente (Lei nº 15.804/2015). 
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Nome: Claudinho (presidente nacional)  

Representando a entidade/organização: Cultura de Rua 

Áreas: esporte; cultura 

Sugestão Mais recursos para esporte e cultura. 

 

Nome: Willian Leite (cidadão)  

Representando a entidade/organização: município de Santos 

Áreas: habitação; esporte 

Sugestão 

Mais investimentos em habitação, particularmente para a 
população da comunidade de palafitas de Santos. Investimento 

em entidades que possam fomentar esportes olímpicos (de alto 
rendimento) 

 

Nome: Marcia Cristina Cambiaghi  

Representando a entidade/organização: Sindicato dos Mediadores e 
Conciliadores do Estado de São Paulo (Simec) 

Áreas: justiça 

Sugestão 
Incluir no orçamento o pagamento dos mediadores e 
conciliadores em atividade nos fóruns no Estado de São Paulo, 
cumprindo a legislação já existente (Lei nº 15.804/2015). 

 

Nome: Hugo Dupret (cidadão)  

Representando a entidade/organização: município de Santos 

Áreas: assistência social; esporte 

Sugestão 

Mais recursos para políticas públicas de atendimento às pessoas 

com deficiência, principalmente de crianças e jovens autistas. 
Mais investimentos em esporte. 

 

Nome: Cocão (cidadão)  

Representando a entidade/organização: município de São Vicente 

Áreas: esporte; infraestrutura; saúde 

Sugestão 
Mais investimento em esporte. Recursos para resolver os 
problemas de enchentes em São Vicente. Recursos para custeio 

dos dois hospitais de São Vicente, que se encontram fechados. 

 

Nome: Marcos Libório (vereador)  

Representando a entidade/organização: Câmara Municipal de Santos 

Áreas: infraestrutura; transporte; habitação; saneamento básico 

Sugestão 

Fazer constar no orçamento de 2022 recursos para a conclusão 
das obras da ligação seca Santos/Guarujá. Investimentos em 
habitação, principalmente para a população da comunidade de 

palafitas, em Santos. Recursos para saneamento básico em 
toda a Baixada Santista. 

 

Nome: Pastor Roberto de Jesus (1º secretário)  

Representando a entidade/organização: Câmara Municipal de Santos 

Áreas: turismo; educação; saúde 

Sugestão 
Mais recursos para o turismo. Revitalização do centro histórico 
de Santos. Investimento na erradicação do analfabetismo. 

Recursos para equipar os AMEs em Santos e Praia Grande. 



 Assembleia Legislativa do Estado de São Paulo 
 Comissão de Finanças, Orçamento e Planejamento 

 

Nome: Whelliton Augusto Silva (vereador)  

Representando a entidade/organização: Câmara Municipal de Praia 
Grande 

Áreas: infraestrutura; transporte; saúde; educação 

Sugestão 

Recursos para conclusão da ligação seca Santos - Guarujá. 

Recursos para melhorias no viaduto da curva do “S”. Investir 
em reforma e manutenção das escolas estaduais em toda a 
região. 

 

Nome: Marcos Roberto Silva “Tinho” (vereador)  

Representando a entidade/organização: Câmara Municipal de Cubatão 

Áreas: desenvolvimento econômico; saúde 

Sugestão 

Investimentos em geração de emprego em Cubatão, como a 

retomada das atividades da Usiminas. Implantar um AME em 
Cubatão. 

 

Nome: Junior Brassalotti (cidadão) – sugestão recebida por meio do Portal 

Alesp  

Representando a entidade/organização: RM Baixada Santista 

Áreas: cultura  

Sugestão 
Recursos para criar um fundo metropolitano de fomento às 

atividades culturais na Baixada Santista.  

 


